

Ausschreibung Referent*innenpool .lkj) – Landesvereinigung kulturelle Kinder- und Jugendbildung Sachsen-Anhalt e. V.

++for english scroll down+++

Wir, die .lkj) Sachsen-Anhalt e. V., bieten verschiedene Angebote im Bereich der kulturellen Kinder- und Jugendbildung an. Im Rahmen dieser Arbeit sind wir immer wieder auf externe Referent*innen und Workshopleiter*innen angewiesen. Dazu führen wir seit längerem einen Referent*innen-Pool.

In diesem Pool listen wir bereits verschiedene Menschen und (Fach-)Gebiete. Um den, in unserem [Leitbild](#) festgeschriebenen, Zielen gerecht zu werden, bemühen wir uns darum auch unseren Referent*innenpool regelmäßig zu erweitern. So ermöglichen wir ein möglichst breites Feld an Angeboten und geben mehr Menschen die Chance, an diesen Angeboten teilzunehmen.

Solltest du also Interesse haben, uns als Referent*in/Workshopleitung zu unterstützen, sende mir gerne Lebensläufe, Konzeptangebote oder ähnliches an folgende E-Mail-Adresse: mathias.grabow@lkj-sachsen-anhalt.de

Wichtige Informationen für unseren Referent*innen-Pool sind neben deinen(m) Angebot(en)/Fähigkeiten, dein Name, eine Kontakt-E-Mail-Adresse (ggf. auch gerne eine Telefonnummer), deinen Wohn- bzw. Standort und ggf. eine Homepage.

Wir möchten besonders Frauen*, Transpersonen, queere Personen, Menschen mit Migrationserfahrung, Schwarze Menschen sowie People of Color, Menschen mit Behinderungen zu einer Bewerbung ermutigen.

Vielen Dank im Voraus für deine Einsendung.

Mit freundlichen Grüßen,

Mathias Grabow

Studentische Hilfskraft im Fachbereich Freiwilligendienste Kultur und Bildung

E-Mail: mathias.grabow@lkj-sachsen-anhalt.de

Announcement: free lance workshop- adviser at .lkj) – Landesvereinigung kulturelle Kinder- und Jugendbildung Sachsen-Anhalt e. V.

We, the .lkj) Sachsen-Anhalt e. V., are offering diverse workshops for children and young adults in the field of cultural-education. During this work, we're reliant on external workshop-adviser. For this reason were listing external workshop offers.

On this list, we have already a lot of different people and topics. To satisfy our guidelines (only available in german), we still want to expanse this list, and our offer to the people. Our aim is through a very divers offer to give more and more people the chance to participate.

If you're now interessted in supporting us as a free lance workshop advisor please send an e-mail to mathias.grabow@lkj-sachsen-anhalt.de .

Main Information for our list are: your name, your workshop-offer/skills, an e-mail adress (optional also a phonenumber), your location and if you have your hompage.

We specially want to encourage women*, trans*people, queer-people, people with migration experience, black people, people of color, and People with disabilities to apply.

Thanks in advance for your sendings.

Best regards,

Mathias Grabow

student assistant at department for voluntary service culture and education at .lkj) Sachsen-Anhalt e. V.

E-Mail: mathias.grabow@lkj-sachsen-anhalt.de